

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Feiertage stehen vor der Tür. Im Ganztag haben wir in den letzten Wochen mehr als sonst im Jahr gesungen, gedichtet, gelesen, gebastelt, Vorbereitungen und kleine Geheimnisse gehabt.

Wir wünschen Ihnen zauberhafte Festtage und viele schöne Augenblicke im Kreise Ihrer Lieben.  
Rutschen Sie gut ins neue Jahr!

„In uns selbst liegen die Sterne unseres Glücks!“ schrieb einst Heinrich Heine. Wir wünschen Ihnen viele solcher Glückssterne.

Ihr Schlaufüchse-Team des Fördervereins!